

Halloween-Party im Klipp Klapp

Ihr könnt es glauben oder nicht – echte Gespenster gibt es nicht! Trotzdem geht es Freitag, 31. Oktober etwas gruselig zu im Kindermuseum KLIPP KLAPP. Alle Mädchen und Jungen im Grundschulalter ab 6 Jahren sind herzlich eingeladen bei der ersten Halloween-Party im KLIPP KLAPP dabei zu sein. Um 17 Uhr geht es los mit der Grusel-Party. In zwei Stunden, in denen Spiel und Spaß rund um das Thema Hexen, Zauberei und Halloween im Vordergrund stehen, können die Kinder allerlei lustigen „Spuk“ erleben. Natürlich können die Kinder gerne in entsprechender Verkleidung an der Party teilnehmen. Wichtig ist aber,

dass sie der Witterung entsprechende Kleidung tragen, denn wer weiß schon ob es nicht noch verwunschene Wege um das Museum herum zu erkunden gibt.

Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, ist eine Voranmeldung erforderlich. Also Kinder aufgepasst: wer sich gerne gruselt, Spaß an Geschichten und Zauberei hat, ist herzlich eingeladen, sich unter Tel. 02522-72822 im Forum Oelde beim Team des Kindermuseums anzumelden. Damit ihr etwas naschen könnt und natürlich auch die ein oder andere Überraschung möglich ist – wird eine Kostenbeitrag von 10 Euro pro Kind erhoben.